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令和4年度第4回代表者会議(147th)議事録

日 時：令和4年11月22日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 2 階 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 金子高一郎 会長(代表者会議議長/総括)

② 德倉俊一 副会長(代表者会議副議長/地域交流担当/会計)

③ 堀口剛 副会長(会員交流・経営力向上担当/幹事/分科会ﾋﾞｼﾞ・サポ代表)

④ 小森禮子 副会長(ものづくり担当/幹事/NEWｼｪｱ分科会代表)

⑤ 橋本源則 会計補佐

⑥ 宮本武夫 幹事長(総務・広報委員長)

⑦ 入山央 幹事(情報交換分科会代表)

⑧ 戸村直史 幹事(IT分科会代表)

⑨ 橋本靖久 幹事(寅さん分科会代表)

以上 三役(会長・副会長・会計・幹事長)と各分科会代表

で構成される 9名

当月出席依頼者：⑩高野山文夫 特別幹事(葛飾区産業

フェア実行委員会担当)、⑫倉島進 特別幹事(会長杯ゴル

フ親睦会担当) 以上2名

出席者：金子高一郎、堀口剛、戸村直史 以上 3 名

欠席者：德倉俊一(委任)、小森禮子、橋本源則(委任)、宮

本武夫(委任)、入山央(委任)、橋本靖久(委任)、高野山文

夫、倉島進 以上 8 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 岡室有紗様

議 長：会長 金子高一郎

司 会：金子高一郎

書 記：東商葛飾支部 小松隼人様

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

冒頭、戸村幹事より代表者会議構成員 9 名の内、出席

者 3 名、欠席者 6 名内委任 5 名につき本日の会議が成

立する旨の報告があり議事に入った。

1. 議長（会長）挨拶

・先週末に会員研修旅行で日南市を訪問。今回、東商の

調整により現地の商工会議所を通じてスムーズに交流

をもつことができた。寅さんのロケ地の中でも昔ながらの

風景が残っているロケ地であり、満足のいく視察ができ

たほか、高千穂のパワースポット巡りを行うことができた。

・本日は人数が少ないものの、活発な議論を行っていきた

い。

2. 前回決定事項及び連絡事項の確認

・配布資料にて確認を行った。

3. 対外事務局より連絡(区商工振興課 岡室有紗様)
下記３点について確認と報告があり。

① 工業振興会議のメンバーについて

・サンエービルドシステム株式会社の代表者が山本氏か

ら前田氏に変更。山本氏は異業種交流会からの推薦で

工業振興会議のメンバーになっているため、今後、後

任の対応について検討が必要。

② 区からの補助金補助金の活用について

・本年度はＨＰの作成に使用する方向であるものの来年

度はどうするか検討が必要。ＨＰは作り直す場合には予

算の使用が可能であるものの、拡充の場合は使途とし

て難しい。毎年、リニューアルを行っていく場合でも予

算の使用は難しいと思われる。念のため確認する。

・またパンフレットの作成にも使用は可能であるものの、

残部もある。

・上記をふまえながら来年度に予算についてあらためて

検討いただきたい。

③ 次年度の産業フェア運営委員会の委員推薦依頼に

ついて

・来月、あらためて異業種交流会に対して推薦の依頼を

行うため引き続き協力を依頼したい。

4. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 小松隼人様）

・過日開催した会員研修旅行の際、日南商工会議所に手

土産を取り次いでもらった件へのお礼があった。

5. 連絡事項

5-1委員会・事業担当から令和4年度事業進捗報告及び

結果報告

(1) 総務広報委員会（金子会長）

・10月11日のメールでサンエービルドシステム㈱の前田

嘉人様から会員継承の変更届を、10 月 18 日のメール

で㈱山本工場の山本栄悟様から入会申込書をいただ

き、金子会長に提出した。10 月 19 日にメールによる代

表者会議を開き、この 2 件の承認を諮り、11 月 7 日ま

でに 6 名の返事があり全員 2 件とも承認であったため、

共に承認された。11 月の承認になり、山本様は 12 月

入会になる。月割り会費の入金確認後正式入会とな

る。

(2) 【10/11 オンラインセミナー】結果報告(金子会長)

・葛飾区産業フェアの開催に先立ち開催した東大村塾

の活動を紹介するオンラインセミナーの件について金

子会長から報告があった。

(3) 【10/14-16,10/21-23 葛飾区産業フェア】結果報告

（金子会長）

・葛飾区産業フェアのブース出展について金子会長か

ら報告があった

・前半は金子会長、小森副会長、高野山特別幹事がブ

ースを出展、また後半は全国各地にある寅さんロケ地

が出展した。後半に出展したロケ地の売上はいずれも

好調。中にはもってきた商品すべてを売切ったロケ地

もあった。

(4) 【10/19-21 産業交流展 2022】結果報告

・高野山特別幹事が欠席ため、後日あらためて報告を行

うこととなった。

(5) 【10/29・30 寅さんサミット】結果報告（金子会長）

・異業種交流会を代表して開会式に出席した金子会長

より報告があった。

・イベント自体は大変賑わっており盛況。また次年度の

会員研修旅行実施に向けた下調べとしていくつかのブ

ースをまわり、挨拶を行った。

・なお来年度の会員研修旅行の候補地として岡山県津

山市が挙がっている。

(6) 【11/1(火)秋季全体例会(演奏会)】結果報告（堀口副

会長）

・配布資料に基づき、堀口副会長より「高尾敦子 With 山

浦文友香スペシャルコンサート」について報告。

・当日は会員やオブザーバを含め７２名が参加。ハープ

とヴァイオリンの組合せが大変好評だった。

・今後、異業種の会員限定メールで会員には当日の様
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子の動画を配信予定。演奏後の物販も好調だった。

(7) 【11/18(金)・19(土)会員研修旅行】結果報告（金子会

長）

・金子会長より報告があった（当日の様子は冒頭挨拶の

とおり）。

(8) 【2/2(木)冬季全体例会(賀詞交歓会)】（金子会長）

・金子会長より報告。

・冬季全体例会を２月２日（木）に開催したい。内容として

は講演と交流会を併せて開催する方向にて検討した

いものの、講演の謝金予算に残高がないため、講師に

ついては精査が必要。

・食事は個食での配膳を予定している。

・参加費等についても今後、詰めていきたい。

(9) 【会長杯ゴルフ親睦会】（倉島特別幹事）

・金子会長より、配布資料（１０ページ）に基づき説明。

・外部の方の参加が多く、会員の方の参加が少なくなら

ないよう、会員にはぜひ奮って参加をお願いしたい。

・また参加者のうち非会員の方にアプローチを行い、異

業種交流会の会員増強にもつなげたい。

5-2 外部団体報告

（1） 産学公連携推進協議会の件について

・金子副会長より報告があり。現在、健康器具を作ろうと

しており、そのプロジェクトのリーダーに金子会長が就

任。製作にあたり協力が必要な会社に積極的な声掛け

を行い、準備を進めていきたい。

（2） 葛飾総合高校の授業協力について

・戸村幹事より報告があり。現在、Ｗｅｂの授業を担当して

いるものの本年度をもって退任予定。堀口副会長がプ

ログラミング（コンテンツクリエイション）の授業を担当し

ており、今後はその授業とあわせてＷｅｂの授業も受け

持つ予定。

・なお従前と比べて葛飾総合高校との関係性が薄くなっ

てきているのを懸念。関係性の改善に向けた取り組み

の必要性についても感じる。

5-3 分科会活動報告及び次月活動予定について

・配布資料のとおり。

5-4 会計よりの報告

・金子会長より配布資料にもとづき説明。

6. 審議事項

・名刺の作り直しについて意見が出たため、引き続き検討

を行うこととなった。

・会員の入会承認についてスピード感と作業の簡素化に

向けた改善が必要であると考えられる旨の意見があり、

今後、検討を行うこととなった。

7. その他

・ＨＰの制作について議論を行った（堀口副会長）。

◎ 次回開催予定日

令和 5 年 1 月 24 日(火) 令和 4 年度第 5 回代表者会議

(148th) 18:00～20:00 ﾃｸﾉ第 2 会議室 司会：小森副会長

かつしか異業種交流会 新入会員入会のお知らせ

上の令和 4 年度第 4 回代表者会議で入会承認の報告が

ありました㈱山本工場の山本栄悟様ですが、その後 12 月

7 日に德倉会計より会費入金確認の報告があり、正式に入

会されました。よろしくお願いいたします。

サンエービルドシステム㈱の前田嘉人様については、会

員継承は承認された時に継承が成立しますので、山本博

子様から引き継がれました。よろしくお願いいたします。

会員研修旅行

日 時：令和4年11月18日(金)・19日（土）

場 所：宮崎県日南市、熊本県

訪問先：①日南市産業活性化協議会（ＮＩＣ２１） とのラン

チ交流会②日南市市長との面談

出席者：金子高一郎、德倉俊一、中村博司、山井早苗、

橋本靖久、鈴木隆文ご夫妻 以上 7 名

オブザーバ：福壌二 以上 1 名（敬称略）

秋季全体例会「高雄敦子 With 山浦文友香 スペシャ

ルコンサート」

11 月 25 日開催予定の会員企業レクリエーションを変更し

て、秋季全体例会を開催しました。

日 時：令和 3 年 11 月 1 日（火） 開演 18:00

場 所：かめありリリオホール

司 会：小森禮子

挨 拶：金子高一郎会長

【スペシャルコンサート】

演 奏：高雄敦子様、山浦文友香様

参加者：会員関係者 27 名、オブザーバ 34 名、高雄敦子

様関係者 11 名 合計 72 名

第 196 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：令和 4 年 11 月 15 日(Tue) 18:30～20:00

場 所：リモート開催（ZOOM）

出席者：長保行、山口諄也、宮澤邦幸、小森禮子、入山

央 以上 5 名

欠席者：倉島進、山本博子、梅田信利、佐川安寿、堀川

哲朗、戸村直史、会田直樹、高野山文夫、金澤陽向（金

澤会員の代理）、関根一樹、山井早苗 以上 11 名

司 会：入山央  書 記：入山央

（1） 円安の影響、経済状況、世代交代等に関する情報交

換

（2） 近況報告

・為替動向と各社の対応

・コロナ後の対応への移行

・インボイス制度対応
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・火災保険の価格改定

・地方の経済状況など

◎ 次回開催予定

2023/01/17 (Tue) 18:3:0-20:０0 オンライン（Zoom）

11 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ 寅さん分科会

◇ NEW シェア分科会

◇ 分科会ビジネスサポート

かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､情報交換(第 3 火)、寅さん（第 3 水）、NEW シェア(第 2

木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


